¿Otro frente entre Batres y Taboada?

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/otro-frente-entre-batres-y-taboada/

Desde hace algunos días vecinos de la alcaldía Benito Juárez denunciaron que el agua que reciben a través de la red hidráulica tiene un olor a combustible, incluso hay quienes aseguran que su uso les ha generado reacciones en la piel. El Sistema de Aguas de la Ciudad de México afirmó que el líquido es apto para su uso, lo que reiteró el jefe de Gobierno, Martí Batres, aunque dijo que se mantienen los análisis para detectar alguna anomalía. De inmediato el candidato de la oposición a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, reclamó al mandatario que no se dé una explicación a los vecinos sobre lo que pasa con el agua que reciben. Y mientras el tema se torna con tintes políticos, ¿quién responde por la salud de los habitantes?

Celebran regulación por Airbnb

Quien reconoció la nueva regulación en torno a las plataformas de alojamiento como Airbnb fue el presidente de la Canaco CDMX, José de Jesús Rodríguez Cárdenas. El empresario aseguró que las reformas a la Ley de Turismo, que recién entraron en vigor, darán certidumbre y equidad en el sector, además, reconoció la disposición que hubo de parte de los diputados locales como del Gobierno capitalino, por considerar las propuestas que el organismo empresarial que encabeza realizó en su momento. Hasta el momento, la normatividad está siendo bien recibida, habrá que esperar a que comience el registro de anfitriones para conocer la opinión de los directamente afectados.

Coyoacán, una de las alcaldías más competitivas

Nos comentan que los resultados del Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco) que colocan a Coyoacán como una de las tres más competitivas de la CDMX tienen por demás contento a Giovani Gutiérrez, quien busca reelegirse como edil en la demarcación, pues es el rubro de la seguridad en donde la alcaldía obtiene las mejores mediciones. Al interior del equipo del candidato aseguran que esto es una muestra de los buenos resultados de su administración y que de paso, le dan una ventaja en la contienda electoral.

Taboada va por duplicar el apoyo a mujeres

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-va-por-duplicar-el-apoyo-a-mujeres/1645119

Santiago Taboada, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, se comprometió a que una vez que llegue al Antiguo Palacio del Ayuntamiento, por cada peso que entregue la alcaldía Álvaro Obregón en materia de apoyo para las mujeres, su gobierno entregará un peso más.

Y por cada Tarjeta Aliada que entregue Lía Limón, se otorgará a cada mujer una tarjeta de Salario Rosa Chilango, precisó.

"El Salario Rosa que les vamos a dar a las mujeres de esta ciudad, se va a sumar a la Tarjeta Aliada; por cada peso de Tarjeta Aliada, por cada apoyo que le des a las mujeres, el gobierno de Santiago Taboada va a poner otro peso más para las mujeres"

Además, prometió redoblar, como lo hizo en Iztapalapa, el recurso para garantizar la seguridad.

"Yo voy a tratar a las alcaldías como no me trataron a mí"

"Les voy a ayudar en los programas principalmente de seguridad y de atención a las mujeres, porque es prioridad (...) nosotros nos vamos a encargar de resolver el asunto de la seguridad, pero no vamos a poder resolver el asunto de la seguridad", dijo Taboada.

Se trata de ponerle a la ciudad y a Álvaro Obregón "unas gotas de limón, así que necesitamos más limón, también para que nos ayude a ganar la Ciudad de México", dijo Taboada Cortina al acompañar, por primera vez a Lía Limón a un evento de campaña, llevado a cabo en el Deportivo Batallón de San Patricio, en la colonia Primera Victoria, Sección Bosques.

Señaló que, en materia de salud, regresará los programas que la actual administración desapareció y generó un grave daño a los capitalinos.

"Para mí es muy importante ver que estas mujeres, que estos hombres de Álvaro Obregón que se esfuerzan todos los días tengan algo que el gobierno les quitó. Les vamos a regresar a todos los que viven en la Ciudad de México el Seguro Popular y vamos a regresarles a los adultos mayores el Médico en Tu Casa"

En medio de vivas y gritos como "ese apoyo sí se ve" el candidato opositor destacó que, con ello, se le pondrá a la Ciudad y a la Álvaro Obregón "unas gotas de limón", al tiempo que pidió el apoyo a los asistentes para ganar el 2 de junio y que se conviertan en los voceros del cambio.

"Necesitamos más limón también para que nos ayude a ganar la ciudad de México", concluyó.

Interrogado al término del evento sobre la ruptura de relaciones diplomáticas entre México y Ecuador tras la irrupción de la policía ecuatoriana a la embajada mexicana en ese país, para detener al ex vicepresidente ecuatoriano, Jorge Glas, el panista calificó de lamentable la situación.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

Arranca su campaña Margarita Saldaña acompañada por Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://mensajepolitico.com/arranca-margarita-saldana-acompanada-de-santiago-taboada-su-campana-de-manera/

David Polanco / CDMX MAGACÍN

En su primera visita a Azcapotzalco como candidato a jefe de Gobierno por la Alianza Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, se comprometió a que, en caso de ganar la elección del 2 de junio, quitará las oficinas de la Fiscalía General de Justicia capitalina, ubicadas en avenida Jardín, en la Colonia del Gas de esa demarcación.

Durante un encuentro con militantes del PAN, PRI y PRD, así como de cientos de vecinos de diferentes colonias de Azcapotzalco, Taboada Cortina dijo que se realizaría debido a las constantes denuncias de vehículos abandonados, basura, indigencia e incremento de la inseguridad en la zona.

"Les vamos a quitar la Fiscalía y vamos a quitar los coches, que les vamos a regresar el espacio público, ese que les han quitado durante muchos años".

El panista también recordó que la titular de la demarcación, Margarita Saldaña Hernández, les ofreció otros espacios, los cuales rechazaron.

"Claro que entendemos las necesidades, pero tenían opción para irse a un lado donde no generaran esa molestia y no querían pagar, pero eso sí, ocupan las calles de nuestros vecinos, las puertas de nuestros vecinos, mi compromiso se los digo es que desde el primer día vamos a quitar esos coches de aquí de Azcapotzalco", dijo en esa ocasión.

Por otro lado, Santiago Taboada también anunció aumentar el presupuesto a la alcaldía, "porque lo han castigado, han castigado a Azcapotzalco por ser un gobierno diferente al de Morena, le vamos a regresar presupuesto a Azcapotzalco".

Este sábado 6 de abril llegará por segunda ocasión a Azcapotzalco para acompañar a Saldaña Hernández en su arranque de campaña y donde se espera que el panista hable del tema y ratifique sus compromisos.

Saldaña tiene 42% de aceptación

En tanto, la alcaldesa con licencia, Margarita Saldaña arrancará formalmente su campaña este sábado 6 de abril, acompañada por el candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, con un 42 por ciento de aceptación por el trabajo desempeñado en los dos años y medio al frente de la demarcación.

Sin embargo, la panista desde el pasado domingo dio el banderazo de salida a cientos de brigadas que desde el 31 de marzo fecha oficial del arranque de campaña de los alcaldes y diputados locales recorren las 111 colonias de la demarcación y que incluso cada día de manera espontánea los ciudadanos se suman a la alcaldesa con licencia, Margarita Saldaña.

Salomón Chertorivski califica como "grotesco e inaudito" la irrupción a la embajada de México en Ecuador

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-califica-como-grotesco-e-inaudito-la-irrupcion-a-la-embajada-de-mexico-en-ecuador/

El candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski calificó de "grotesco e inaudito" el asalto a la embajada mexicana en Quito la noche del viernes 5 de abril.

"Es una cosa tremenda y el país tiene que ser absolutamente solidario con el trabajo de la diplomacia mexicana", afirmó.

El candidato acudió este sábado 6 de abril al inicio de campaña del candidato de Movimiento Ciudadano a diputado local por el distrito XXXI local de la Ciudad de México, Samuel Carrillo en Iztapalapa.

"Se vulneró la soberanía nacional. No había sucedido más que en casos extremísimos en donde algún gobierno se había atrevido a vulnerar los Acuerdos de Viena y vulnerar la inviolabilidad de nuestra embajada en Ecuador".

Salomón Chertorivski señaló que estas acciones son consecuencia de las acciones de los gobiernos populistas, tanto de derecha como de izquierda en la región.

"El daño que nos han hecho los gobiernos populistas de izquierda y de derecha tiene sus resultados ahí".

Afirmó que no juzga las intromisiones del gobierno mexicano en la política interna ecuatoriana pero que violar la soberanía de la embajada mexicana es inaudito y grotesco.

Indicó que se debe apoyar con toda firmeza a la Secretaría de Relaciones Exteriores en las acciones a tomar luego del asalto en el que la policía de Ecuador ejecutó la noche del viernes para lograr la captura del ex vicepresidente Jorge Glas Espinel.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

Candidata de Morena a alcaldía de Coyoacán se reúne con Omar García Harfuch; dialogan sobre seguridad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/candidata-de-morena-a-alcaldia-de-coyoacan-se-reune-con-omar-garcia-harfuch-dial ogan-sobre-seguridad/

Hannah de Lamadrid, candidata de Morena a la alcaldía de Coyoacán, señaló que durante sus recorridos casa por casa, lo vecinos le han externado que una de sus principales preocupaciones es el tema de seguridad por lo cual sostuvo una reunión con Omar García Harfuch, ex secretario de seguridad en la Ciudad de México, y actual candidato al Senado en primera fórmula por la Ciudad de México para en conjunto plantear una estrategia que resuelva esta problemática.

En dicha reunión Omar García Harfuch expuso que en la Ciudad de México, la doctora Claudia Sheinbaum "sacó de la delincuencia a 11 mil jóvenes que estaban en un entorno delictivo, ahora que tú seas alcaldesa, lo que tenemos que hacer es tener una coordinación en materia de seguridad entre la Alcaldía, las autoridades del gobierno de la ciudad y por supuesto las autoridades del gobierno federal. Desde la Alcaldía junto con el gobierno de la ciudad se puede meter orden", dijo.

"Cuando entiendes el fondo del problema y comienzas a atacar las causa es cuando obtienes resultados, es importante actuar de manera integral porque si detonamos el deporte, la cultura y le damos alternativas de diversión a la ciudadanía pues realmente estamos haciendo nuestro trabajo desde el gobierno generamos un nuevo entorno para las y los jóvenes, para las familias", sostuvo Hannah de Lamadrid.

De igual forma, la candidata sostuvo que es necesario que el gobierno de la Alcaldía analice la situación de cada manzana y cada colonia para poder dar una atención particular a cada problemática. Además, comentó que es importante desalentar la venta irregular de alcohol, ya que es generadora de otros delitos.

"La política del actual gobierno de la Alcaldía de proliferar las chelerías sí tiene que ver con el aumento de la inseguridad porque la venta de alcohol principalmente a menores de edad o a deshoras está empezando a hacer una mella social porque si te fijas cuál es el tipo de asalto, que se está dando en las calles literal, pues por media cartera, por un celular, por unos lentes y ¿qué hace alguien con unos lentes, con una cartera o con un celular? pues canjearlo para seguir consumiendo. En un círculo vicioso con el que tenemos que terminar", agregó.

Finalmente, Hannah de Lamadrid se comprometió a ser una alcaldesa que no tolere ninguna red de corrupción que desde la Alcaldía promueva este tipo de negocios al tiempo que extorsione a los comercios establecidos. "Vamos a atacar la inseguridad desde todos sus ángulos y vamos a enfocarnos en la cultura de prevención".

aocf/cr

Taboada propone extensión en transporte para trayecto al Estadio Azteca

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/taboada-expone-propuestas-de-movilidad-para-estadio-azteca-cdmx

El candidato de la coalición "Va X la Ciudad de México", Santiago Taboada, aseguró que, en caso de ganar la Jefatura del Gobierno capitalino, construirá un mejor transporte para que los habitantes de la ciudad puedan llegar al Estadio Azteca.

A través de una publicación en su cuenta de X, Taboada evidenció el mensaje de Clara Brugada, candidata de Morena, PT y el PVEM a Jefatura de Gobierno, donde la aspirante de oposición mencionaba su propuestas para reforzar la infraestructura del Estadio Azteca.

Es por ello que, el candidato ha propuesto la iniciativa de crear un transporte en donde los capitalinos puedan trasladarse de manera eficiente hacia el "Coloso de Santa Úrsula", agregó que dicha acción podría aprovecharlo la candidata por Morena para saber la historia del estadio.

"En mi gobierno de la #CDMX haré que los chilangos lleguen al Azteca en un transporte público eficiente y de calidad, que no se caiga. Será también una gran oportunidad para que usted conozca el verdadero histórico Estadio Azteca @ClaraBrugadaM, saludos", mencionó Taboada.

Propuestas de Movilidad

El aspirante de la alianza "Va X la Ciudad de México", ha centrado su estrategia política en cinco ejes, uno de ellos se enfoca en el aumento de la movilidad, por ende Santiago Taboada buscará renovar aspectos del mantenimiento y extensión del Metro, Cablebus y Transporte eléctrico de la Ciudad de México.

Santiago Taboada aborda temas primordiales dentro de su campaña electoral, en los cuales engloba promover la inversión en distintas áreas como: Metro y movilidad, salud total, blindar la ciudad, agua para todos y ciudad de oportunidades. Son cinco pilares en los que el candidato pretende hacer un cambio en la capital del país, rumbo a las elecciones.

IAZD

Chocan Taboada y Brugada por medidas cautelares del INE

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/chocan-taboada-y-brugada-por-medidas-cautelares-del-ine/ar2785347?v=2

Después de que el candidato de la alianza Va X la CDMX a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, presumiera la resolución emitida por el Instituto Nacional Electoral (INE) sobre las medidas cautelares en contra del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la candidata por Morena, Clara Brugada, tachó de montaje dicha resolución.

Durante un recorrido por el Mercado 24 de Agosto realizado el jueves, Taboada presumió que el INE le notificó sobre la resolución de una queja interpuesta en contra del Presidente por el contenido de varias conferencias de prensa, en donde, supuestamente, había hecho comentarios sobre el proceso electoral en la Ciudad.

"El INE acaba de confirmar que el Presidente tiene que bajar esa mañanera, se tiene que dejar de meter en la elección de la Ciudad; se saben perdidos y aquí está, nos dan la razón", dijo mientras comía en un puesto de carnitas.

De acuerdo con Taboada, dicha resolución ordena al Presidente eliminar los contenidos referidos, así como abstenerse de realizar manifestaciones sobre temas electorales, ya sea de forma positiva o negativa, y cuidar que su actuación durante el proceso se ajuste a los principios constitucionales de imparcialidad y neutralidad. Ante dichos señalamientos, Brugada aseguró que un indicativo del montaje es justamente la forma en la que fueron notificados, ya que el organismo electoral tiene protocolos específicos para llevar a cabo estos procedimientos.

"No hay medidas cautelares al Presidente en una mañanera por hablar de Iztapalapa, esta es una mentira, son actos de desesperación para tratar de judicializar esta elección", señaló.

En un fragmento del documento de la resolución, compartido por el equipo de la candidata, se especifica que no pueden proceder las medidas debido a que ya existe un pronunciamiento por parte de la comisión examinadora.

"La adopción de las medidas cautelares solicitadas es notoriamente improcedente de conformidad con lo previsto en el Artículo 39, párrafo 1, Fracción IV, del Reglamento de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral, que dispone que la solicitud de adoptar medidas cautelares será notoriamente improcedente, cuando ya exista pronunciamiento de la Comisión respecto de la propaganda materia de la petición", detalla el documento.

Brugada hizo un llamado a revisar la resolución entregada a su contrincante para poder aclarar la opinión del árbitro electoral.

"Insisto que esos son actos de desesperación; su camino es tratar de judicializar esta elección y afortunadamente el INE no resolvió, la resolución no habla de medidas cautelares", remarcó.

» Chertorivski señala que Taboada y Brugada no recorren calles de CdMx: "les gusta más ir a mítines"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/chertorivski-senala-que-taboada-y-brugada-no-recorren-calles-de-cdmx-les-gusta-mas-ir-a-mitines/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, aseguró que no ha visto en las calles a los aspirantes del PRI, PAN y PRD, Santiago Taboada; y de Morena, PT y PVEM, Clara Brugada, al acusar que les gusta ir más a mítines "donde se echan un rollo y todos les aplauden".

En entrevista, luego de encabezar una "pega de calcas" en Eje Central y avenida Juárez en la alcaldía Cuauhtémoc, expuso que a los otros dos abanderados les da miedo el cuestionamiento de la gente, pero dijo, por lo que dijo "hay que salir a las calles a ganarse el voto".

"No los he visto, parece que les gusta más ir a mítines donde se echen un rollo y todos les aplaudan, que estar en la calle donde la gente te puede decir que no está de acuerdo contigo, te puede cuestionar.

"Estoy seguro de que la gente tiene que verte y tienes que convencerla de esa manera", indicó.

Chertorivski Woldenberg aseveró que después de un mes de campaña y sobre todo después del primer debate entre los tres candidatos, "creo que mucha más gente ya nos conoce, ya me preguntan y pues vamos a seguirle así los 55 días que quedan sin parar".

Acompañado de Alejandra Barrales, candidata al Senado de la República, el abanderado emecista planteó que el transporte en la capital está rebasado, por lo que dijo, hay que poner a disposición de la ciudadanía más alternativas de movilidad.

"Pues claramente el transporte público de nuestra ciudad está rebasado, necesitamos más líneas del metro, extensiones de las líneas existentes, mejor mantenimiento, necesitamos en general entrarle a todo el transporte en su conjunto en nuestra ciudad, las líneas de trolebús y el número de buses no son suficientes, necesitamos muchos más", declaró.

Refirió que la ciudad necesita replantear toda su movilidad y necesita de una mayor inversión y aprovechó para lanzarse contra Santiago Taboada, por sus planteamientos en materia de transporte.

"Hay otros bárbaros que dicen que hay que ponerse de lado de los que manejan camiones, tenemos que cuidar al ciclista y tenemos que cuidar al peatón en esta ciudad, entonces hoy toda la mañana estuve en eso", indicó.

Salomón Chertorivski recorrió previamente el Mercado San Juan Arcos de Belén en la Cuauhtémoc, el cual, expuso, "es un mercado que necesita muchísimas cosas, pero como siempre a lo que vamos es a platicar, a escuchar las problemáticas de las personas".

Volvimos a donde arrancamos esta campaña, a la Torre Latinoamericana y al crucero peatonal más transitado de nuestra ciudad, por eso tuvimos oportunidad de saludar a cientos de chilangos en poco tiempo. Un gusto recordarles que esta ciudad sí tiene opción, en compañía de... pic.twitter.com/8lTKQFMlRW

Salomón Chertorivski (@Chertorivski) April 5, 2024

Alejandra Barrales se compromete a resolver inseguridad

Por su parte, Alejandra Barrales, quien aspira a la Cámara Alta, aseguró que la problemática que enfrentan las mujeres y la clase trabajadora. la impulsan a trabajar en el servicio público.

Por ello, se comprometió a promover iniciativas que resuelvan la inseguridad y la crisis hídrica, priorizando el fortalecimiento del tejido social de la ciudad.

La jornada también fue acompañada por el candidato a diputado local, Alejandro Barrales Magdaleno, sobrino de la ex lideresa del PRD y el coordinador de campaña de Salomón Chertorivski, Royfid Torres.

(milenio.com)



139 cm²

Página: 10

1/1

CHERTORIVSKI CUESTIONA FALTA DE TRANSPARENCIA DEL GASTO DE CLARA BRUGADA

El aspirante a la jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, señaló la falta de transparencia del gasto de su contrincante Clara Brugada, quien aseguró que únicamente había gastado 20 mil pesos en propaganda en vía pública "cuando es evidente la cantidad de carteles y pendones exhibidos por toda la capital... Que nos diga quién es su proveedor", cuestionó.

Desde el cruce de Ermita Iztapalapa y Calle 71, en la alcaldía Iztapalapa, donde Chertorivski realizó una activación y pega de calcas, testificó que no hay esquina donde no estén las calles tapizadas de basura electoral, tanto de Clara como de Santiago Taboada. (Jennifer Garlem)





La Prensa Sección: Metrópoli 2024-04-07 02:00:14

58 cm²

Página: 12

1/1

Chertorivski cuestiona la falta de transparencia de Clara Brugada

GLORIA LÓPEZ /EL SOL DE MÉXICO

El candidato a la jefatura de gobierno de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, cuestionó la falta de transparencia en el gasto de propaganda de su contrincante Clara Brugada.

Al encabezar una activación y pega de calcas, en el cruce de Ermita Iztapalapa y Calle 7l, en la Alcaldía Iztapalapa, el candidato acusó que no hay esquina o calle que no esté tapizada de basura electoral, tanto de Clara Brugada como de Santiago Taboada.

"Únicamente reportó (Clara Brugada) que había gastado 20 mil pesos en propaganda en vía pública cuando es evidente la cantidad de carteles y pendones exhibidos por toda la capital, que nos diga quién es el proveedor", cuestionó.



Transporte moderno, económico y eficiente, promete Brugada en CDMX

Autor: Monserrat Vargas Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/transporte-moderno-economico-y-eficiente-promete-brugada-en-cdmx/1645089

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), por la coalición Morena-PT-Verde, prometió que, de ganar las elecciones en 2024, habrá una capital conectada, con transporte modernos, económico, eficientes y amigables con el medio ambiente.

A través de un video en sus redes sociales, Brugada dio a conocer una de sus propuestas en materia de movilidad, en donde dejó claro que 'vamos a tener uno de los mejores metros del mundo'.

Tendremos una Ciudad más conectada con transportes modernos, económicos, eficientes y amigables con el medio ambiente, que le devolverán tiempo a las y los usuarios para que lo dediquen a lo que más aman", se lee en la publicación.

En tanto, pidió a sus seguidores votar 'par que continúe la Transformación'.

La abanderada de Morena-PT-Verde plantea mejorar la movilidad en la capital del país con:

Cinco líneas nuevas de Cablebús en Tlalpan, Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras y uno que conectaría a Milpa Alta con Xochimilco.

Dos líneas de Metrobús, una por Circuito Interior y otra por Periférico

Renovación en todas las líneas del Metro

Fortalecimiento de RTP

1,000 kilómetros de Senderos Seguros

Ecobicis en 16 alcaldías

300 kilómetros más de Ciclovías y 50 biciestacionamientos

Semáforos inteligentes con nueva tecnología

Implementación de iniciativa Bache Cero

mvg

Brugada ve al comercio popular como eje de la economía en la Ciudad

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://capital-cdmx.org/brugada-ve-al-comercio-popular-como-eje-de-la-economia-en-la-ciudad/

Hoy Clara Brugada se comprometió ante vendedores informales de diversas alcaldías a afianzar al comercio popular como uno de los ejes de la economía de la Ciudad.

Para ello lanzó una serie de propuestas y compromisos, como impulsar una "gran ley que apoye al comercio popular y dignifique a los comerciantes que están en la vía pública", expresó.

En la explanada del Estadio Azteca les dijo a miles de integrantes de ese sector que ellos forman parte activa de esta ciudad y por ello es momento de reconocerles.

"Gracias a ustedes tenemos gobiernos democráticos, gracias a ustedes que han creído en la cuarta transformación tenemos avances fundamentales.

"La Cuarta Transformación hará del comercio popular la parte importante de la economía de esta ciudad", prometió.

PROTESTA DE VECINOS

Vecinos de colonias aledañas al Estadio Azteca aprovecharon el mitin convocado por Brugada para expresarse en contra del proyecto planteado por la FIFA y Televisa para el Mundial de Fútbol que se realizará aquí en dos años.

Con lonas que colgaron en el lugar y a través de un comunicado lamentaron que la postura de Morena es perpetuar el modelo de ciudad donde se priorizan los escenarios de mercantilización del territorio.

Dijeron que seguirán manifestándose y luchando por el agua, reconociendo que ninguna plataforma electoral corresponde a un modelo de ciudad que priorice la vida sobre la mercancía.

DECÁLOGO

Brugada habló ante representantes del comercio popular adheridos al Frente Nacional de Organizaciones del Comercio Popular, A.C. y el Movimiento Social de los Canales de Abasto Tradicional, Tianguis y Bazares de la Ciudad de México.

Ahí presentó un decálogo de compromisos en favor de ese gremio, como afiliarlos al sistema IMSS-Bienestar, a fin de garantizar su derecho a la salud.

De igual modo, se comprometió a implementar una red de centros de Cuidado y Desarrollo Infantil móviles, como parte del Sistema Público de Cuidados que establecerá.

Propuso un plan para la promoción turística de tianguis, bazares y comercio en vía pública, con la creación de espacios temáticos de venta de productos, como artesanías, ropa, juguetes o tenis, entre muchos otros.

CONTRA LA EXTORSIÓN

También aplicará una estrategia especial de seguridad y de combate a la extorsión y el abuso en todos los tianguis y comercios establecidos en la vía pública.

Brugada lo dijo a propósito de una denuncia que hizo ahí Carmen Benítez López, dirigente de comerciantes semifijos, quien acusó:

«También somos víctimas de la delincuencia porque los tianguis somos a veces objeto del cobro de uso del suelo de extorsiones levantones y a veces líderes y comerciantes asesinados».

A decir de la candidata a jefa de gobierno, para acabar con la extorsión se necesita una reforma al Código Penal, a fin de convertir ese ilícito en un delito grave.

Dándole ya un nombre específico, Brugada reiteró su propuesta para crear el Instituto de Planeación, Fomento Económico, de Abasto y Distribución.

Esto para el análisis y planeación de todo el comercio popular, que permitirá la operación, organización, capacitación y desarrollo tecnológico de los mercados populares de la Ciudad de México.

SIN CHELERÍAS

La candidata a jefa de Gobierno por Morena-PT-PVEM, convocó a un gran acuerdo con todas las organizaciones de comercio popular para eliminar las chelerías y la venta de productos que pongan en riesgo la salud de las personas.

«También quiero pedirles a todas y todos ustedes acuerdo con todos los tianguistas para eliminar las chelerías, la venta de productos robados o que pongan en riesgo la salud de las personas, porque luego por eso hay estigma en contra del comercio», les dijo.

Brugada propuso garantizar el acceso a las y los trabajadores del comercio popular a programas de vivienda de interés social, así como el otorgamiento de líneas de crédito accesibles para que prosperen los negocios de este sector.

También propuso generar un ordenamiento consensuado del comercio en vía pública, que permita el uso del espacio público con respeto entre vecinos y comerciantes.

Clara Brugada y Noroña piden votar por Pablo Hernández en Benito JuárezRelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://elsoberano.mx/2024/04/06/clara-brugada-y-norona-piden-votar-por-pablo-hernandez-en-benito-juarez/

En un reciente evento en el Pueblo de San Simón Ticumac, Clara Brugada, junto con Lety Varela, quien se postula para alcaldesa de Benito Juárez, compartieron sus planes de Transformación para la Ciudad de México.

Entre las promesas destacan la mejora de la Calzada de Tlalpan y la construcción de nuevas líneas del Cablebús y del Metrobús, así como la implementación del programa MERCOMUNA para fortalecer la economía local y el apoyo a estudiantes con transporte público.

Pablo Hernández, candidato a Diputado Local por Morena en Benito Juárez, también estuvo presente y agradeció a Ernestina Godoy y Fernández Noroña, candidatos a Senadores, por su apoyo.

 $\label{eq:muyagradecido} Muy \ agradecido \ siempre \ con \ @ClaraBrugadaM \ , \ @fernandeznorona \ y \ mi \ gran \ amiga \ y \ mánager \ @LetyVarela pic.twitter.com/QZqxjOppYM$

Pablo Hernández (@Pablo_Hdez) April 6, 2024

En el evento, tanto Brugada como Noroña hicieron un llamado al Pueblo de Benito Juárez para votar por Pablo Hernández el próximo 2 de junio, con el objetivo de erradicar el Cártel Inmobiliario que afecta a la demarcación.

La campaña continúa ganando impulso, con la esperanza de construir el Segundo Piso de la Transformación en la capital del país.

Contra Réplica CDMX (Sitio)

2024-04-06

Clara Brugada buscará que la extorsión sea considerado delito grave en la CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-buscara-que-la-extorsion-sea-considerado-delito-grave-en-la-CDMX-2024642.

La candidata de Sigamos Haciendo Historia a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, propuso que la extorsión sea considerado delito grave en la Ciudad de México y modificar las leyes para investigar y bloquear las cuentas bancarias de los delincuentes.

Durante un mitin en la colonia ex Ejido de Santa Úrsula, líderes tianguistas y de comercio informal externaron a Brugada Molina que son víctimas de extorsión, incluso por parte de policías.

"A veces somos extorsionados por los policías, invitándonos a veces faltas que no cometemos para podernos extorsionar, sacar dinero. También somos víctimas de la delincuencia, porque en los tianguis somos a veces objeto de cobro de uso de suelo, de extorsiones, levantones, y a veces líderes y comerciantes asesinados, necesitamos una ciudad más incluyente", dijo en el evento celebrado en la explanada del Estadio Azteca.

En respuesta, la exalcaldesa de Iztapalapa propuso impulsar una campaña de prevención en los comercios y puntos donde existe conocimiento de delitos de extorsión.

"De nada sirve detener, imagínate lo que implica para las personas que lo denuncian, y al otro día salen. También modificar las leyes, para que si los extorsionadores te dan un número de cuenta a donde depositar, pues hay que bloquear las cuentas, hay que investigar ahí", indicó.

Finalmente, recordó a los comerciantes que no se pueden permitir las chelerías en la vía pública, ya que junto a la venta de productos que ponen en riesgo la salud.

"Los grupos dirigentes saben que eso está prohibido, entonces hay que estar trabajando todos los días con ellos para decir que este tipo de comercio ilegal no puede estar en los tianguis".

Arranca campaña Margarita Saldaña acompañada de Santiago Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/arranca-campana-margarita-saldana-acompanada-santiago-taboada.html

"Les vamos a quitar la Fiscalía y vamos a quitar los coches, que les vamos a regresar el espacio público, ese que les han quitado durante muchos años"

En su primera visita a Azcapotzalco como candidato a Jefe de Gobierno por la Alianza Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, se comprometió a que, en caso de ganar la elección del 2 de junio, quitará las oficinas de la Fiscalía General de Justicia capitalina, ubicadas en avenida Jardín, en la Colonia del Gas de esa demarcación.

Durante un encuentro con militantes del PAN, PRI y PRD, así como de cientos de vecinos de diferentes colonias de Azcapotzalco, Taboada Cortina dijo que se realizaría debido a las constantes denuncias de vehículos abandonados, basura, indigencia e incremento de la inseguridad en la zona.

"Les vamos a quitar la Fiscalía y vamos a quitar los coches, que les vamos a regresar el espacio público, ese que les han quitado durante muchos años".

El panista también recordó que la titular de la demarcación, Margarita Saldaña Hernández, les ofreció otros espacios, los cuales rechazaron.

"Claro que entendemos las necesidades, pero tenían opción para irse a un lado donde no generaran esa molestia y no querían pagar, pero eso sí, ocupan las calles de nuestros vecinos, las puertas de nuestros vecinos, mi compromiso se los digo es que desde el primer día vamos a quitar esos coches de aquí de Azcapotzalco", dijo en esa ocasión.

Por otro lado, Santiago Taboada también anunció aumentar el presupuesto a la alcaldía, "porque lo han castigado, han castigado a Azcapotzalco por ser un gobierno diferente al de Morena, le vamos a regresar presupuesto a Azcapotzalco".

Este sábado 6 de abril llegará por segunda ocasión a Azcapotzalco para acompañar a Saldaña Hernández en su arranque de campaña y donde se espera que el panista hable del tema y ratifique sus compromisos.

Saldaña tiene 42% de aceptación

En tanto, la alcaldesa con licencia, Margarita Saldaña arrancará formalmente su campaña este sábado 6 de abril, acompañada por el candidato a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, con un 42 por ciento de aceptación por el trabajo desempeñado en los dos años y medio al frente de la demarcación.

Sin embargo, la panista desde el pasado domingo dio el banderazo de salida a cientos de brigadas que desde el 31 de marzo fecha oficial del arranque de campaña de los alcaldes y diputados locales recorren las 111 colonias de la demarcación y que incluso cada día de manera espontánea los ciudadanos se suman a la alcaldesa con licencia, Margarita Saldaña.

Brugada evidencia montaje de Taboada

Autor: Verenice Tellez Género: Nota Informativa

https://diariobasta.com/2024/04/06/brugada-evidencia-montaje-de-taboada/

Visitas

La candidata morenista a la Jefatura de Gobierno de la CDMX desmintió que el INE emitiera la implementación de medidas cautelares en contra de AMLO

VERENICE TÉLLEZ

Clara Brugada, candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, reviró que la acusación de su oponente Santiago Taboada, respecto a que el Instituto Nacional Electoral (INE) sancionó al presidente Andrés Manuel López Obrador, es falsa.

"No hay medidas cautelares para el presidente en una mañanera por hablar de Iztapalapa. Esa es una mentira, son actos de desesperación para tratar de judicializar esta elección", señaló.

Después de que Taboada aseguró haber obtenido medidas cautelares por parte del INE en contra de López Obrador debido a que mencionó a la alcaldía de Iztapalapa en una mañanera.

"El INE acaba de confirmar que el presidente López Obrador tiene que bajar esa mañanera", expresó Taboada al respecto.

Ya atendimos al Jefe Campaña @martibatres, ahora fue el turno del Presidente @lopezobrador_, para que dejen de meterse en las elecciones y permitan a la #CDMX decidir en paz.

La democracia se defiende todos los días. #YaSeVan #ElCambioViene pic.twitter.com/dqgeaYzkb3

Santiago Taboada (@STaboadaMx) April 4, 2024

La candidata de MORENA, PT y PVEM desmintió los dichos del exalcalde de Benito Juárez y presentó la evidencia de que la afirmación hecha por Taboada carece de fundamento, por lo que Brugada calificó las declaraciones de su oponente como "un montaje".

Brugada indicó que la sentencia del candidato de la oposición sobre la notificación es una mentira. "Eso de que le llegó una notificación del INE, y en esa notificación habían resuelto medidas cautelares por el tema de una mañanera del presidente, eso es mentira. Tenemos la resolución del INE en donde no resuelven medidas cautelares, justamente dice lo contrario", señaló.

La exalcaldesa de Iztapalapa señaló que el objetivo del aspirante del frente opositor es electoral, y busca emplear esta información falsa para intentar elevar los números de una campaña, "yo insisto que esos son actos de desesperación de que quisieran que eso fuera, así como que su caminito es tratar de judicializar esta elección, y afortunadamente el INE no resolvió, la resolución no habla de medidas cautelares, dice expresamente que no va a resolver medidas cautelares", resaltó Brugada, al momento de mostrar la resolución.

"Quiero que revisen la resolución que él sacó, pues eso es un montaje, una mentira", dijo.

El mejor Metro del mundo, promete Clara Brugada

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/clara-brugada-metro-cdmx-mejor-del-mundo/1645113

La Ciudad de México tendrá uno de los mejores Metros del mundo, indicó Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Dijo que va a renovar y mejorar todas las líneas del Metro.

La abanderada de Morena-PT-Verde destacó que con los gobiernos de la transformación nació el Cablebús y que durante su gobierno construirá al menos cinco líneas más.

Además, dos líneas de Metrobús, una en Periférico y otra en Circuito Interior.

Indicó que otros de sus proyectos son reforzar la Red de Transporte de Pasajeros, construir mil kilómetros de caminos seguros y 300 de ciclovías.

Expandirá Ecobici en todas las alcaldías e instalará 40 nuevos biciestacionamientos.

Y un programa de semaforización inteligente, entre otros proyectos.

En un mensaje difundido en sus redes sociales, Brugada destacó la importancia del transporte público en la capital.

"El transporte público nos lleva, nos acerca a lo que nos importa, nos une", expresó.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA EN EXCÉLSIOR

esm

Contra Réplica CDMX (Sitio)

2024-04-06

Clara Brugada Molina presenta su plan de gobierno para Iztapalapa en una asamblea vecinal en San Lorenzo Tezonco

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.contrareplica.mx/nota-Clara-Brugada-Molina-presenta-su-plan-de-gobierno-para-Iztapalapa-en-una-asamblea-vecina l-en-San-Lorenzo-Tezonco--2024648

En una asamblea vecinal realizada en San Lorenzo Tezonco, Clara Brugada Molina, candidata a jefa de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", reafirmó el compromiso de su campaña para continuar con el modelo de gobierno que combate la corrupción y busca la justicia social en Iztapalapa. Brugada enfatizó la relevancia histórica de esta demarcación en el contexto político de la Ciudad de México y llamó a repetir el triunfo de la Cuarta Transformación, que se evidenció en las elecciones de 2018.

La candidata destacó los logros alcanzados durante los últimos seis años bajo la administración de la actual jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, incluyendo proyectos innovadores de movilidad como el trolebús elevado y el cablebús, así como programas sociales fundamentales como "Mi beca para Empezar". Brugada se comprometió a continuar estas obras de movilidad mediante la construcción de cinco nuevas líneas de Cablebús y dos de Metrobús en Iztapalapa.

Además, Brugada identificó dos temas prioritarios para la demarcación: atender el problema del agua y mejorar la seguridad. Para abordar estos desafíos, anunció que su primer acto de gobierno será la instalación del gabinete de gestión del agua, en colaboración con la Dra. Claudia Sheinbaum. Asimismo, se comprometió a fortalecer la seguridad mediante un programa integral para abordar las causas de la delincuencia y la construcción de mil kilómetros de caminos seguros en la capital.

En cuanto a los programas sociales, Brugada anunció la ampliación de la pensión para adultos mayores desde los 57 años, el establecimiento del ingreso ciudadano universal y la implementación del programa de Abasto Bienestar con vales canjeables en negocios locales, entre otras medidas de apoyo.

La asamblea vecinal también contó con la presencia de otros candidatos de la coalición, quienes reafirmaron su compromiso con la Cuarta Transformación y destacaron el papel crucial de Iztapalapa en este proceso histórico. Brugada Molina concluyó su discurso llamando a los vecinos a unirse y apoyar su candidatura para liderar una transformación significativa en la demarcación y en la Ciudad de México.

El evento contó con la presencia de destacados líderes de la coalición, incluyendo a Aleida Alavez, candidata a la alcaldía de Iztapalapa, Martha Ávila Ventura, candidata a diputada local, y Gabriel García, candidato a diputado federal, entre otros. La candidata expresó su confianza en el liderazgo de Alavez y llamó a los vecinos a unirse para garantizar el éxito de la Cuarta Transformación en la demarcación.

Clara Brugada se compromete a aumentar a 150 mil, las cámaras de videovigilancia en la CDMX

Autor: Kevin Ruiz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-compromete-a-aumentar-a-150-mil-las-camaras-de-videovigilancia-en-la-cdmx/

Ante simpatizantes en la alcaldía Cuauhtémoc, la candidata a la jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, se comprometió a no descuidar la seguridad de la capital y aumentar a 150 mil cámaras de videovigilancia.

La candidata, que estuvo acompañada de la aspirante a la alcaldía Cuauhtémoc, Caty Monreal, y los candidatos al senado, Ernestina Godoy y Adrián Rubalcava, dijo que en recorridos, la gente le ha pedido módulos de seguridad para cada colonia o pueblo originario.

Comentó que va a profundizar en el modelo de seguridad para que los policías sean un actor más cercano de la población, y que una de las alcaldías que necesita reforzar la seguridad es Cuauhtémoc por lo que trabajarán de la mano con Caty Monreal.

Refirió también que va a modernizar todas las líneas del Metro para que en 6 años sea uno de los mejores transportes del mundo.

Además de transformar los espacios públicos con infraestructura deportiva y volvió a anunciar la construcción de 100 utopías.

En su mensaje, la candidata a la alcaldía, Caty Monreal pidió que se vote por la fórmula completa de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

Aseguró que ha recorrido la alcaldía y que apoyará a sectores de la población en Cuauhtémoc con discapacidad.

Refirió que "es momento de seguir con la cuarta transformación", dijo que tiene que ser una realidad el Plan C, el cual, explicó, es que se vote por Claudia Sheinbaum, Clara Brugada y Caty Monreal.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

Convertiré Xochimilco en la alcaldía más iluminada y con un hospital: Brugada

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/convertire-xochimilco-alcaldia-iluminada-hospital-brugada.html

Emprenderá la construcción de cinco líneas del Cablebús, el mejor transporte del mundo, para "hacer justicia social y generar un derecho clave que abre otros derechos"

Desde Santiago, Tepalcatlalpan, Xochimilco, Clara Brugada, se comprometió a gestionar un hospital regional, convertir a esta alcaldía en la más iluminada y proteger la zona lacustre.

"Vamos a gestionar ante el Gobierno Federal, que hoy retoma en sus manos el IMSS-Bienestar y los espacios de salud de la ciudad, para que construyamos un hospital para Xochimilco, un hospital regional", subrayó durante el arranque de campaña de Circe Camacho para alcaldesa en dicha demarcación.

Asimismo, se comprometió a construir mil kilómetros de caminos seguros en la Ciudad de México, "y en Xochimilco prepárense para ser la alcaldía más iluminada de la Ciudad de México, y vamos a recuperar la ciudad lacustre".

En el tema de sustentabilidad, señaló que "Xochimilco aporta agua, oxígeno, es el bosque de agua y necesitamos cuidarlo y defenderlo como el corazón sustentable de la Ciudad de México".

El compromiso también fue regresar para trabajar con los vecinos, un gran plan que ponga al centro el bienestar de los pueblos originarios y un gran proyecto de semaforización para esta alcaldía.

Clara Brugada promete transformar el comercio popular en CDMX

En el tema de transporte recordó que emprenderá la construcción de cinco líneas del Cablebús, el mejor transporte del mundo, para "hacer justicia social y generar un derecho clave que abre otros derechos", así como dos nuevas líneas del Metrobús.

De igual forma, retomó el tema de seguridad para la Ciudad de México y para Xochimilco, para que cada pueblo tenga su estación de policía, cuyos elementos serán evaluados por la propia población.

Señaló que va a ampliar los programas sociales, como la pensión para adultos mayores; pondrá en marcha el ingreso ciudadano universal; apoyos en los primeros mil días para recién nacidos; comedores comunitarios y becas para transporte para los universitarios.

Desde el corazón de los pueblos originarios de la Ciudad de México, describió a la candidata Circe Camacho como una joven que ha luchado y que ha demostrado su amor y su corazón por el pueblo. "Así que tendremos una gran gobernante aquí en Xochimilco, tendremos una mujer que cumpla con los principios de la Cuarta Transformación: no robar, no mentir y no traicionar al pueblo".

Resaltó que el "2 de junio, Xochimilco tendrá la oportunidad de definir qué gobierno quiere. Un gobierno que quiere regresar el reino de la corrupción a la Ciudad de México, o un gobierno honesto que todos los días recibe clases del mejor gobernante de este país, en las mañaneras". "Hagamos que Xochimilco se convierta en el gran protagonista del cambio verdadero en el 2024, a sacar la casta por la Transformación".

En su oportunidad, la candidata a la alcaldía de Xochimilco, Circe Camacho, consideró que es un honor hacer equipo con la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum, y con la camarada Clara Brugada; las tres mujeres que encaminarán los destinos del país, de la ciudad y la alcaldía; "el segundo piso de la Cuarta Transformación le toca a las mujeres, es tiempo de mujeres".

Comentó que el pueblo es el que manda, por ello construirá un plan de gobierno integral construido con los vecinos y con las necesidades que fueron escuchadas por Clara Brugada, donde destacan cuatro puntos: construir un hospital, garantizar la movilidad con el Cablebús y Metrobús, un proyecto de atención a la primera infancia, y la seguridad, una policía especializada en la atención de las mujeres.

Mujeres de Iztapalapa tendrán el derecho a la libre sexualidad y reproducción

"La única forma que realmente podemos cambiar el mundo es cambiar las realidades y condiciones de nuestro Xochimilco y de todo México, y es a partir del poder popular", destacó.

"Xochimilco tiene que ser referente de un gobierno transparente y de justicia social, no les voy a fallar y voy a seguir demostrando que los gobiernos de izquierda saben gobernar, y que las mujeres saben gobernar", resaltó.

"El camino no ha sido fácil, pero seguimos firmes, porque somos parte de la revolución de las conciencias, de esas conciencias que no claudican, y que jamás se venden. Los de la derecha en realidad buscan engañar a un pueblo que ya despertó y se volverá a demostrar este dos de junio, porque la Cuarta Transformación va a volver a ganar. A ellos les decimos que no van a regresar al gobierno porque durante décadas se dedicaron a saquear, porque durante décadas olvidaron a los que menos tienen. Ya no más gobiernos corruptos", recordó.

Más noticias sobre Clara Brugada

Brugada buscará crear nuevo instituto para garantizar derechos de comerciantes

Consolidar a CDMX como polo de innovación más importante de Latinoamérica: Brugada

» Brugada asegura que medidas cautelares contra AMLO son falsas

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/brugada-asegura-que-medidas-cautelares-contra-amlo-son-falsas/

La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, aseguró que las medidas cautelares al Presidente Andrés Manuel López Obrador por parte del candidato Santiago Taboada, son una mentira.

Pese a las afirmaciones del aspirante de oposición, Santiago Taboada, quién aseguró haber obtenido medidas cautelares del Instituto Nacional Electoral (INE) en contra el Presidente, por sus declaraciones en una conferencia matutina, la candidata expresó que esto no era verídico y más bien se trataba de un montaje.

El expediente UT/SCG/PE/FDC/CG/476/PEF/867/2024 del INE, relacionado al caso, establece que la adopción de las medidas cautelares solicitadas por el aspirante es notoriamente improcedente de conformidad con lo previsto en el Reglamento de Quejas y Denuncias del Instituto Nacional Electoral, es por ello que mediante una tarjeta informativa, Brugada las calificó como falsas aseveraciones.

"Eso de que le llegó una notificación del INE, y en esa notificación habían resuelto medidas cautelares por el tema de una mañanera del Presidente, eso es mentira. Tenemos la resolución del INE en donde no resuelven medidas cautelares, justamente dice lo contrario", precisó.

La candidata señaló que el motivo de molestia del candidato de la oposición, es debido a las palabras del Presidente en favor de Iztapalapa, puesto que la alcaldía es uno de los ejes estratégicos para la campaña de Taboada.

"Les molestó de forma personal que el Presidente hablara en términos positivos de un región que ellos ven como un lastre para la ciudad" declaró la contendiente de Morena.

Clara Brugada reiteró que el objetivo del aspirante del frente opositor es claramente electoral, buscando emplear esta información falsa para intentar elevar los números de su campaña.

"Entonces yo insisto que esos son actos de desesperación, de que quisieran que eso fuera, así como que su caminito es tratar de judicializar esta elección, y afortunadamente el INE no resolvió, la resolución no habla de medidas cautelares, dice expresamente que no va a resolver medidas cautelares", precisó Clara Brugada.

La Comisión de Quejas y Denuncias del INE, en ocasiones anteriores, ya le ha ordenado al mandatario la eliminación de algunas de sus conferencias matutinas, puesto que sus declaraciones intervienen con la transparencia del proceso electoral, es por ello que la denuncia de Santiago Taboada, se suma en contra de las injerencias del Presidente en la mañanera del 25 de marzo respecto a la escasez de agua en la capital.

Acorde con el partidario de la coalición "Va X México", en la resolución emitida por la Comisión de Quejas y Denuncias del INE se aprobaron las medidas cautelares, las cuales ordenan al Presidente López Obrador abstenerse de realizar declaraciones y pronunciamientos, positivos como negativos que intervengan en el proceso electoral.

(milenio.com)

» Brugada promete eliminar chelerías de la vía pública en Cdmx: "generan daños a la salud"

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.callemexico.com/sociedadypoder/brugada-promete-eliminar-chelerias-de-la-via-publica-en-cdmx-generan-danos-a-la-via-public

a-salud/

La candidata de Morena, PT y Verde a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, se comprometió a erradicar de la capital las chelerías que operan en los tianguis y en la vía pública.

La candidata acusó que además de ser un negocio ilegal y que genera daños a la salud, se estigmatiza a este tipo de comerciantes.

"Los grupos dirigentes saben que eso está prohibido, hay que estar trabajando todos los días con ellos para decir que este tipo de comercio ilegal no puede estar en los tianguis.

"La gran mayoría no tienen que ver con eso y a veces ellos sufren de estigmas, entonces no podemos permitir las chelerías", precisó.

Brugada dijo que, si bien es una forma de comercio para algunas personas, esto no significa que deba permitirse y resaltó que dicha propuesta de erradicarlas fue respaldada por dirigentes de las organizaciones populares.

Brugada también se comprometió a garantizar que los comerciantes que están en el espacio público tengan condiciones y garantías para realizar su trabajo.

Por ello, hizo un llamado a los legisladores para generar leyes que hagan del comercio urbano una actividad formal.

"No podemos entender la Ciudad de México sin los tianguis, sin el comercio popular y es momento de reconocerlo.

"Hay que legislar para que dejen de ser ciudadanos de segunda, necesitamos una gran ley que apoye al comercio popular y dignifique a los comerciantes en la vía pública", enfatizó.

La candidata resaltó que todos los integrantes del comercio popular estarán afiliados al IMSS Bienestar y gozarán con todos los beneficios del sistema público de cuidados y los programas sociales que se ampliarán para más grupos de edad dentro de la capital.

Por último, informó que crearán el Instituto del Comercio de Vía Pública para así ayudar a generar reordenamientos condensados, ya que, si bien el espacio público ha sido históricamente utilizado para el comercio, es importante buscar la manera de coordinarse con los vecinos para evitar conflictos.

(milenio.com)

Mensaje Político (Sitio)

2024-04-07

Sin embargo varios comuneros denunciaron que la realidad es para que asistan a un encuentro con la candidata Clara Brugada al gobierno capitalino y los candidatos a la alcaldía y diputacion, Fernan...

Autor: RedacciónGlorieta de Colón

Género: Nota Informativa

https://mensajepolitico.com/sin-embargo-varios-comuneros-denunciaron-que-la-realidad-es-para-que-asistan-a-un-encuentro-con-la-candidata-clara-brugada-al-gobierno-capitalino-y-los-candidatos-a-la-alcaldia-y-diputacion-fernando/

Glorieta de Colón

Las peores prácticas de la política, ni duda cabe, está. En Morena. En la Alcaldía La Magdalena Contreras no hay excepción.

Los ejidatarios de la Comunidad Agraria de "La Magdalena Contreras", se encuentran citando a todos los comuneros integrantes a una Asamblea a las 10:00 de la mañana, bajo el argumento de aprobar que el comisariato solicite y gestione proyectos, programas y recursos de las dependencias gubernamentales de las tres órdenes de gobierno de la CDMX.

Sin embargo varios comuneros denunciaron que la realidad es para que asistan a un encuentro con la candidata Clara Brugada al gobierno capitalino y los candidatos a la alcaldía y diputacion, Fernando Mercado, Daniel Campos e Emilio Guijosa.

Los quejosos señalaron que de acuerdo al orden del día expedida por el presidente de la Comunidad Agraria de La Magdalena Contreras, Francisco Nava, es falso que el citatorio sea para analizar problemas de la comunidad y los están utilizando para un evento político del partido Morena.

Resbala Brugada con foto del Azteca

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/resbala-brugada-con-foto-del-azteca/ar2785676?v=4

La candidata a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presumió que el Azteca se convertirá en 2026 en el primer estadio en haber albergado tres copas del mundo, con imagen que no corresponde al Coloso de Santa Úrsula.

A través de su cuenta de X, la morenista dijo que fortalecerá la inversión turística en la zona para aprovechar el Mundial de Futbol, sin embargo, utilizó dentro del mismo mensaje una fotografía que parece generada por Inteligencia Artificial, ya que no se asimila a la estructura del estadio.

Después de alrededor de cuatro horas, la candidata eliminó el mensaje sin compartir alguna aclaración.

"Aquí se consagraron el Brasil de Pelé en 1970 y la Argentina de Maradona en 1986. Muchas ciudades y países desearían tener nuestra historia. Como Jefa de Gobierno, fortaleceré la infraestructura deportiva y promoveré la imagen internacional de nuestra Ciudad, con el fin de atraer más turismo e inversiones", escribió en X. Minutos más tarde, el candidato por la Oposición, Santiago Taboada, señaló el error.

"En mi gobierno de la CDMX haré que los chilangos lleguen al Azteca en un transporte público eficiente y de calidad, que no se caiga.

Será también una gran oportunidad para que usted conozca el verdadero histórico Estadio Azteca, Clara Brugada, saludos", compartió el panista.

Brugada confunde el Estadio Azteca y Taboada le ofrece "transporte eficiente" para que lo conozca

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/4/6/brugada-confunde-el-estadio-azteca-taboada-le-ofrece-transporte-eficiente-para-que-lo-conozca-477309.html

El candidato de oposición a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, se encuentra en plena campaña para las elecciones del próximo 2 de junio. Por ello, está en constante difusión de sus propuestas, entre las que destaca la mejora del transporte en la capital, incluyendo el Metro, con el objetivo de facilitar el acceso rápido y eficiente al Estadio Azteca de cara al Mundial de 2026.

Tan solo esta tarde, en respuesta a una publicación de su rival en la contienda, Clara Brugada, quien compartió una imagen errónea del Estadio Azteca, el representante de la coalición "Va X la Ciudad de México" la criticó en sus redes sociales, y le dijo que durante su gobierno, garantizará que los chilangos lleguen al Azteca utilizando un transporte público eficiente y de calidad, y sugirió que de paso, ella misma pudiera conocerlo.

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"En mi gobierno de la #CDMX haré que los chilangos lleguen al Azteca en un transporte público eficiente y de calidad, que no se caiga. Será también una gran oportunidad para que usted conozca el verdadero histórico Estadio Azteca @ClaraBrugadaM, saludos", escribió Taboada a las 14:10 horas, quien también compartió una captura de pantalla del mensaje de Brugada.

Después de eso, el posteo inicial de Brugada ya no estaba disponible ni tampoco hubo respuesta de ella a lo escrito por Taboada.

El problema fue que Brugada, no sólo compartió una imagen con un escenario irreal, sino que lo hizo hablando del Estadio Azteca y de su inclusión en el evento deportivo más importante de todo el planeta, el mundial de la FIFA para 2026, evento en el que México compartirá sedes con Canadá y Estados Unidos.

Esta confusión generó críticas y señalamientos negativos hacia ella, cuestionando su idoneidad para gobernar la Ciudad de México al no reconocer o incluso confundir el emblemático Estadio Azteca.

Ante los constantes ataques, Brugada optó por borrar la publicación, aunque esto no evitó que múltiples usuarios, incluido Taboada, conservaran capturas de pantalla del post.

"El Estadio Azteca, orgullosamente chilango, será el primero en la historia del fútbol que inaugure por tercera vez una Copa Mundial... en 2026, aquí se consagraron el Brasil de Pelé en 1970 y la Argentina de Maradona en 1986. Muchas ciudades y países desearían tener nuestra historia", comentó Clara Brugada.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

Brugada confunde el Estadio Azteca; Taboada le promete transporte eficiente para que lo conozca

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

https://latinus.us/2024/04/06/brugada-confunde-estadio-azteca-taboada-promete-transporte-eficiente-para-conozca/

Por Julio Astorga

Los candidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada y Santiago Taboada, lanzaron publicaciones en sus respectivas cuentas de X (antes Twitter) sobre el Estadio Azteca luego de que la candidata morenista confundió el recinto deportivo con otro lugar.

La morenista publicó una fotografía en la que prometió que, si llega a ser jefa de Gobierno capitalino, fortalecerá la infraestructura deportiva y promoverá la imagen de la ciudad a nivel mundial.

"El Estadio Azteca, orgullosamente chilango, será el primero en la historia del futbol que inaugure por tercera vez una Copa Mundial de Futbol", escribió Brugada, acompañada de una fotografía que no corresponde al coloso ubicado en la colonia Santa Úrsula.

Lo anterior fue aprovechado por su adversario Santiago Taboada, quien aseguró que cuando sea jefe de Gobierno llevará transporte público hacia la zona del estadio que "sea eficiente y no se caiga".

"Será también una gran oportunidad para que usted conozca el verdadero histórico Estadio Azteca", ironizó el panista adjuntando una captura de la publicación de Brugada Molina.

Al medio día, el exalcalde de la Benito Juárez acompañó a Lía Limón en un mitin de su campaña por la reelección en la alcaldía Álvaro Obregón, en el que acusó al gobierno capitalino de negar el agua a los habitantes de esa demarcación como castigo por la elección de 2021, en la que Morena perdió el gobierno de esa alcaldía.

CDMX será potencia deportiva: Brugada

Autor: Jonás López

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/cdmx-sera-potencia-deportiva-brugada/1645127

La Ciudad de México se convertirá en potencia deportiva y recuperará su posición de primer lugar en el medallero nacional, prometió Clara Brugada, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia.

En el marco del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, la abanderada de Morena-PT-Verde dijo que se hará deporte en todos los rincones de la capital.

"Vamos a recibir la Copa Mundial de Fútbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México", dijo durante la presentación de la agenda deportiva de su proyecto de Gobierno.

Entre sus propuestas están promover el deporte comunitario y en las escuelas públicas, desarrollar instalaciones deportivas para todas las disciplinas, organizar torneos comunitarios y de barrio, clases masivas deportivas y ganar más récords Guinness.

Promover los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios y adaptar escuelas para personas con discapacidad, elevar la participación de niñas, niños y adultos mayores, aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite y crear un fondo para deportistas de alto rendimiento, entre otras.

"Deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte", expresó.

La acompañaron deportistas, atletas olímpicos, representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, entre otros.

CONSULTA LAS NOTICIAS DE ÚLTIMA HORA CON EXCÉLSIOR

esm

Clara Brugada se compromete a convertir a la CDMX en una potencia deportiva

Autor: Kevin Ruiz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-se-compromete-a-convertir-a-la-cdmx-en-una-potencia-deportiva/

Ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, la candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", Clara Brugada, dijo que "vamos a recibir la Copa Mundial de Fútbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México".

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada Molina se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional.

Detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, para lograr que en todas las escuelas activen el deporte.

Leer mas: Clara Brugada denuncia "montaje" de la oposición; afirma que medidas cautelares contra AMLO son mentira

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos. "Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Clara Brugada, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

cr

Brugada propone colocar a CdMx en primer lugar del medallero deportivo nacional

Autor: Azucena Rangel Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/clara-brugada-propone-impulsar-el-ambito-deportivo-en-la-cdmx

La candidata de Morena, PT y PVEM a la Jefatura de Gobierno, Clara Brugada, se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva, con el fin de recuperar la posición de primer lugar en el medallero nacional.

En la presentación de la agenda deportiva del Proyecto de Gobierno, Brugada detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal.

¿Cuáles son las propuestas para el ámbito deportivo?

Clara Brugada expuso que pretende desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, las cuales, busca que sean accesibles en los espacios públicos para todas las edades en la Ciudad de México, como: gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos.

En este sentido, la candidata manifestó que se continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como, la organización de torneos de fútbol, beisbol y básquetbol en la ciudad.

En el ámbito deportivo, la candidata se comprometió a obtener más Récords Guinness asociados al deporte, además de seguir promoviendo al Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

La partidaria de Morena propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, además mencionó la creación de un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento, ambos con el propósito de otorgar mejores condiciones de vida en los atletas, y de esta forma se represente con dignidad a México en nivel internacional.

En el evento, Brugada reconoció a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que reiteró su total compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

"Que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre... Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México", puntualizó.

IAZD

Presenta Clara Brugada agenda deportiva; confunde al estadio Azteca

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/presenta-clara-brugada-agenda-deportiva-confunde-al-estadio-azteca/

Cortesía X @ClaraBrugadaM

La candidata a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada candidata de la coalición "Sigamos haciendo historia" presentó lo que sería la agenda deportiva de su gobierno en caso de ganar la contienda electoral el próximo 2 de junio, donde se comprometió a convertir a la Ciudad de México una potencia deportiva nacional e internacional.

Al tiempo en que en el evento hablaba sobre la importancia de que el Estadio Azteca será sede en el Mundial 2026, en sus redes sociales publicó un estadio de fútbol que no era el Coloso de Santa Úrsula y que posteriormente borró, afirmaba que en su discurso que "vamos a recibir la Copa Mundial de fútbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México".

/qORc8eT62p

Clara Brugada Molina (@ClaraBrugadaM) April 6, 2024

Brugada Molina, quien vestía un pants color lila y una sudadera del color de su partido, en la Sala de Armas Ciudad Deportiva Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, arriba de un ring de box, se comprometió a promover el deporte a través de un programa de promotores comunitarios en las escuelas públicas en alianza con el gobierno federal.

Acompañada por Lourdes Paz, candidata a la alcaldía de Iztacalco aseguró que destinará presupuesto en gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos, y se organizarán torneos comunitarios y de barrio en deportes como el fútbol, béisbol, básquetbol, entre otros.

Brugada Molina ofreció también realizar clases masivas en el Zócalo capitalino con el objetivo de que se ganen Récords Guinness en materia de deporte; además se comprometió a dar mayor impulso al Maratón de la Ciudad de México "como uno de los más importantes del mundo".

En el evento, participó la presidente del Comité Olímpico Mexicano, María José Alcalá, quien aseguró que Brugada Molina "hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social".

Promete Brugada convertir a la Cdmx en potencia deportiva

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/04/06/promete-brugada-convertir-a-la-cdmx-en-potencia-deportiva/

Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, señaló que "Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México".

Ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, presentó la agenda deportiva de su proyecto de gobierno.

En el marco del Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional.

"Que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre", aseveró.

Explicó que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, "para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños".

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos.

"Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Brugada señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, beisbol, basquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Aseveró que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

Aseguró que promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad.

Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; "queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte", subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz.

Reiteró su compromiso de construir 100 Utopías en la capital, las cuales tendrán toda la infraestructura deportiva, así como construir una Utopía especial del deporte para el uso y disfrute de deportistas de alto rendimiento.

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como "Ponte Pila".

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Moisés Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de Claudia Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

"Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo", ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.

Clara Brugada se compromete, en caso de ganar la Jefatura de Gobierno, a convertir a la Ciudad de México en potencia deportiva nacional e internacional

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Clara-Brugada-se-compromete-en-caso-de-ganar-la-Jefatura-de-Gobierno-a-convertir -a-la-Ciudad-de-Mexico-en-potencia-deportiva-nacional-e-internacional-20240406-0027.html

"Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México", afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, en la presentación de la agenda deportiva de su Proyecto de Gobierno.

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada Molina se comprometió, en caso de ganar, a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional; "que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre".

Para ello, detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, "para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños".

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos. "Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Clara Brugada, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

También promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad.

Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; "queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte", subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la

Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz; "deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte", afirmó la morenista.

Reiteró su compromiso de construir 100 Utopías en la capital, las cuales tendrán toda la infraestructura deportiva, así como construir una Utopía especial del deporte para el uso y disfrute de deportistas de alto rendimiento.

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como "Ponte Pila".

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Moisés Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de la Dra. Claudia Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de la Dra. Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

"Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo", ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.

Clara Brugada se compromete a convertir la CDMX en una potencia deportiva

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/04/07/clara-brugada-se-compromete-a-convertir-la-cdmx-en-una-potencia-deporting the convertigation of the co

va/

Ante deportistas, atletas olímpicos, padres de familia y organizaciones de diversas disciplinas, Brugada presentó su agenda de propuestas para el deporte

"Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México", afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, en la presentación de la agenda deportiva de su Proyecto de Gobierno.

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada Molina se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional; "que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre".

Para ello, detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, "para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños".

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos. "Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Clara Brugada, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

También promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad.

Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; "queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte", subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de

las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz; "deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte", afirmó la morenista.

Reiteró su compromiso de construir 100 Utopías en la capital, las cuales tendrán toda la infraestructura deportiva, así como construir una Utopía especial del deporte para el uso y disfrute de deportistas de alto rendimiento.

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como "Ponte Pila".

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Moisés Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de la Dra. Claudia Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de la Dra. Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

"Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo", ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.

Tags

Clara Brugada se compromete a hacer de la CDMX una potencia deportiva mundial

Autor: Juan Ramírez Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/4/6/clara-brugada-se-compromete-hacer-de-la-cdmx-una-potencia-deportiva-mundial-4773

29.html

Clara Brugada, candidata de Morena-PVEM-PT a la Jefatura de Gobierno, se reunió con deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, con quienes se comprometió a convertir la capital en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional.

"Que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre".

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, "para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños".

ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO

"Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México", afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", dijo en la presentación de la agenda deportiva de su Proyecto de Gobierno.

La candidata morenista propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos.

"Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México".

Asimismo, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, se comprometió a organizar torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Además, manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

También dijo que promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad. Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; "queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte", subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

Clara Brugada propone aumentar las becas para deportistas

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz.

"Deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte", afirmó la morenista.

Brugada reconoce el trabajo de medallistas olímpicos, atletas y deportistas

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Moisés Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de la Dra. Claudia Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de la Dra. Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

Por otro lado, la candidata capitalina por Morena, PT y PVEM también hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como "Ponte Pila".

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

"Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo", ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.

SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA DE GOOGLE NEWS

CLARA BRUGADA SE COMPROMETE A CONVERTIR A LA CIUDAD DE MÉXICO EN UNA POTENCIA DEPORTIVA A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL

Autor: Sandra Aguilar Género: Nota Informativa

https://aegrupoinformativo.com/estados/9603/

«Vamos a recibir la Copa Mundial de Futbol haciendo deporte en todos los rincones de la Ciudad de México», afirmó Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia», ante deportistas, atletas olímpicos, integrantes y representantes de organizaciones del deporte de la Ciudad de México, en la presentación de la agenda deportiva de su Proyecto de Gobierno.

En el Día Internacional del Deporte para el Desarrollo y la Paz, Brugada Molina se comprometió a convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva y recuperar su posición de primer lugar en el medallero nacional; «que la ciudad se convierta en la más saludable, la más participativa, la campeona, como hemos sido siempre».

Para ello, detalló que promoverá el deporte con un programa de promotores comunitarios, y de forma masiva en todas las escuelas públicas por medio de un acuerdo con el gobierno federal, «para lograr que en todas las escuelas activemos el deporte, sea parte de la formación educativa de todas las niñas y los niños».

Propuso desarrollar instalaciones deportivas innovadoras para todas las disciplinas, accesibles para todos en los espacios públicos de la Ciudad de México, como gimnasios, crossfit, skate, entre otros deportes urbanos. «Vamos a invertir para que todas las alcaldías tengan importante infraestructura deportiva a lo largo y ancho de la Ciudad de México».

Clara Brugada, señaló que el corazón de las comunidades es deportivo, por lo tanto, organizará torneos comunitarios y de barrio en distintos deportes, como futbol, béisbol, básquetbol, entre otros, en todas las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Manifestó que continuará con la organización de clases masivas deportivas en espacios públicos y deportivos, así como en el Zócalo, y se comprometió a ganar más Récords Guinness asociados al deporte, además de impulsar el Maratón de la Ciudad de México como uno de los más importantes del mundo.

También promoverá los deportes tradicionales de los pueblos y barrios originarios, asimismo, dijo que establecerá instalaciones adaptadas en las escuelas para personas con discapacidad.

Se comprometió a elevar la participación de niñas y niños y adultos mayores en el deporte; «queremos que cada habitante de la Ciudad de México sea deportista, haga deporte», subrayó, para lo cual planteó implementar una estrategia especial para que más personas se vuelvan deportistas, con metas y evaluación año con año.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por los partidos Morena-PT-PVEM, propuso aumentar las becas para deportistas profesionales y de élite, para que tengan condiciones de vida adecuada y representen con dignidad a México a nivel internacional. De igual manera, señaló que creará un fondo de apoyo para deportistas que tengan cualidades para el alto rendimiento.

Ante atletas y representantes de organizaciones y selecciones de diversas disciplinas deportivas provenientes de las 16 alcaldías, Clara Brugada pidió el apoyo para convertirse en la jefa de Gobierno promotora del deporte en la Ciudad de México, y prometió promover el deporte como herramienta para prevenir el delito y erradicar la

violencia, que permita fomentar actitudes solidarias y cultura de paz; «deporte y cultura para nuestros jóvenes, queremos paz en la ciudad y vamos a construir territorios de paz con la promoción del deporte», afirmó la morenista.

Reiteró su compromiso de construir 100 Utopías en la capital, las cuales tendrán toda la infraestructura deportiva, así como construir una Utopía especial del deporte para el uso y disfrute de deportistas de alto rendimiento.

Desde la Sala de Armas de la Unidad Deportiva de la Magdalena Mixhuca, en Iztacalco, Brugada Molina hizo un reconocimiento a todos los medallistas olímpicos, atletas y deportistas de la capital, al afirmar que el deporte es un instrumento poderoso que cambia vidas, por lo que brindó su total apoyo y compromiso para su desarrollo hasta convertir a la Ciudad de México en una potencia deportiva.

La candidata capitalina por Morena, PT y PVEM hizo un especial reconocimiento a la doctora Claudia Sheinbaum por su impulso al deporte, con una inversión de más de 187 millones de pesos en toda la ciudad, la construcción de infraestructura nueva en los Pilares y programas innovadores como «Ponte Pila».

También recordó que en su administración al frente de Iztapalapa, la demarcación pasó del sexto lugar al segundo sitio en materia deportiva.

Al tomar la palabra, Daniel Aceves, presidente de la Asociación de Medallistas Olímpicos, reconoció a todos los padres de familia por el gran apoyo que brindan a sus hijos deportistas, y recordó que México ha sido históricamente escenario y destacado participante del deporte internacional.

Por su parte, María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, afirmó que Clara Brugada hará equipo con los padres de familia, con las asociaciones del deporte para fortalecer todas las disciplinas deportivas en la Ciudad de México, para convertirlo en fortaleza social, de manera que invitó a todos los asistentes a votar por Brugada el próximo 2 de junio.

Moisés Muñoz, coordinador de deporte de la campaña de la Dra. Claudia Sheinbaum, afirmó que el deporte es una gran herramienta para combatir las adicciones y la violencia, y señaló que al mando de la Dra. Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, el país y la ciudad serán más sanos.

En la presentación de la agenda deportiva de la candidata morenista a la Jefatura de Gobierno estuvieron también presentes Lourdes Paz, candidata a la alcaldía Iztacalco; Hannah De Lamadrid, candidata a la alcaldía Coyoacán; Karen Castrejón, presidenta nacional del PVEM, y Jennifer García, campeona del deporte en las Utopías, así como representantes de organizaciones y confederaciones deportivas de la Ciudad de México.

«Este es el compromiso de apoyar al deporte y a los deportistas, para que ganemos el primer lugar en el medallero nacional, y que la Ciudad de México se convierta en la más deportiva del país; ustedes me van a decir qué necesitan para ser campeones y cuenten conmigo», ofreció Clara Brugada entre porras y gritos de apoyo de los asistentes.